

Vatikan: Leiter einer Kurienbehörde feiert Liturgie im außerordentlichen Ritus

Erstmals hat ein Leiter einer Kurienbehörde eine Messe im außerordentlichen Ritus in Sankt Peter zelebriert. Es handelt sich um eine Premiere nach der Liturgiereform des Zweiten Vatikanischen Konzils. Kurienerzbischof Raymond Burke feierte am Sonntag den Gottesdienst. Er ist Präfekt des höchsten kirchlichen Gerichtes, des Tribunals der Apostolischen Signatur. Unter den Teilnehmern an der Messe war unter anderem der Sekretär der Kommission „Ecclesia Dei“, Guido Pozzo, der für den Dialog mit der Piusbruderschaft zuständig ist.

(apic 19.10.2009 ord)

URL: <http://www.oecumene.radiovaticana.org/ted/Articolo.asp?c=327314>

Zur Erinnerung:

1. Am vergangenen Samstag hatte der Vatikan bekannt gegeben, dass Burke neben Kardinal Antonio Cañizares Llovera auch noch in die Römische Bischofskongregation berufen wurde.
2. Die von Burke geleitete Apostolische Signatur ist für das "Wir sind Kirche"-Urteil im Fall "Wallner / Regensburg" verantwortlich.

Zuletzt geändert am 20.10.2009